

千の子



HPも
チェック!



平成31(2019)年4月8日

吹田市立千里第二小学校 学校だより
令和5年(2023年)5月26日 発行

学校教育目標 豊かな心を持ち、たくましく生きる力を身につけ、
主体的に行動する子どもの育成 —自主協同—



6月は希望の月

校長 佐野賢治

ゴールデンウィーク明けから新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置付けが「5類感染症」となり、学校生活にも変化が見られます。
振り返れば、コロナで制限があったころは、参観授業も「分散」でしたし、個人懇談ではつい立て越しにお話をさせていただいたこともありました。毎朝の健康観察カードに記入いただいていたこともお終いになりました。ご協力ありがとうございました。

マスクの着用も個人の判断になり、大人も子どももマスクを外すことが多くなりました。これは、学校で教える立場としては、とてもありがたいことです。
と言いますのも、マスクを外すと、子どもの小さな声が聞こえてくるからです。授業中に、ある子どもがふと漏らしたつぶやききっかけでクラス全体の学習が深まる場合があります。先生が価値のあるつぶやきを拾いやすくなっているのです。
また、マスクがないと子どもの表情を見やすくなります。授業では、「机間指導」といって、先生が子どもたちの机の間を巡って指導に当たる時間があります。このとき先生は、子どもの書いているノートはもちろんですが、子どもの表情を見ているのです。同じ筆が止まっても、もやもやしてヒントが欲しい顔と、何か頭の中で考えているさなかの顔とは違います。先生はそんな子どもの顔から、この子には今声をかけようか、あの子はちょっと待ってみようか、などと思いつつ指導に当たっているのです。

6月が始まります。実は、この6月は小学生にとって、特別な月なのです。
特別な一つ目は、「土日以外の祝日がない」ことです。祝日のない月はもうひと月あって、それは12月ですが、こちらは年末に休みがあります。カレンダー通り平日にきっちり全部学校があるのが唯一6月なのです。ちょっと一息つける日がないためか、6月は体調を崩す子どもが多いです。子どもだけでなく大人も要注意かもしれません。
特別な二つ目は、「交通事故に注意」ということです。警察の調べによると、子どもの交通事故は6月に増加し、全国での自転車事故(小・中・高校生)は6月がいちばん多いといえます。学校生活への慣れとともに、事故が増える傾向があるそうです。
5年林間学習も6年海洋体験もある6月です。きっと思い出に残る宿泊です。健康で安全に過ごし、当日を元気で迎えるようにしたいものです。

※裏面にありますように、学校のペーパーレス化を進める一環として、学校だよりは7月分は紙とさくら連絡網の両方で発信し(受け取れたか見てください)、2学期以降はさくら連絡網のみの発信といたします。ご理解のほど、よろしく願いいたします。

*毎週土曜日の午前中は運動場を開放しています。遊びに来てください。

6月		行事予定		7月	
1	木	教育相談 プール清掃6年(全学年通常授業に変更) 耳鼻科検診1年+抽出	1	土	土チャレ
2	金	プール清掃予備日 眼科検診1年+抽出	2	日	
3	土	土チャレ	3	月	
4	日		4	火	読み聞かせ3.6年
5	月	ペア清掃開始	5	水	読み聞かせ2.4年 4時間授業 太広1.3.5年
6	火	全校集会 1年歯科健診 6年出前授業 4年泉浄水所見学(弁当)	6	木	読み聞かせ1.5年 教育相談
7	水	クラブ Jアラート	7	金	研究授業(6年月組15:00下校) 他クラスは短縮5限(14:05下校)
8	木	6年歯科健診	8	土	
9	金		9	日	
10	土	土曜参観 引き渡し訓練	10	月	
11	日		11	火	
12	月	代休	12	水	委員会
13	火	児童集会	13	木	
14	水	委員会	14	金	
15	木	4年歯科健診 尿検査最終 緊急地震速報訓練	15	土	土チャレ
16	金		16	日	
17	土	土チャレ PTAクリーン大作戦	17	月	海の日
18	日		18	火	
19	月	プール開き	19	水	給食最終
20	火		20	木	終業式(11:15下校)
21	水	4時間授業 太広2.4.6年	21	金	
22	木	5年林間学習 2年歯科健診 教育相談	22	土	
23	金	5年林間学習	23	日	
24	土		24	月	
25	日		25	火	
26	月		26	水	13:30~17:00断水
27	火	1年公開授業5限(1年花組14:35下校) 他クラスは4時間授業(13:30までに下校)	27	木	
28	水	クラブ	28	金	すいたえいごkids
29	木	6年海洋体験	29	土	
30	金	6年海洋体験	30	日	
			31	月	
・5年林間学習・6年海洋体験の出発日は登校時刻が変わります。しおり等学年からのお知らせをご確認ください。 ・5/26~6/9上山手郵便局に児童の作品を展示しています。			・夏休みプールを数回実施予定。(日時未定)		



お知らせとお願い



学校からのお知らせをペーパーレス化 & さくら連絡網に一本化します！

紙代の高騰もあり、限られた学校予算を有効に活用するためにも保護者連絡のプリント類を原則「さくら連絡網」のメッセージ機能で配信します。また、これまで学校からの連絡メールとしてミマモルメを活用していましたが、それもさくら連絡網に一本化します。これで、出欠連絡・お手紙でのお知らせ・緊急メールなど学校連絡はすべてさくら連絡網でできるようになります。（今後も必要に応じて引き続きプリント配付するものもあります。）

2学期から完全移行を予定しています。1学期は試行期間としてテストもかねて下記のスケジュールで進めていきます。保護者の皆様も、さくら連絡網の操作確認をお願いします。受信できない、データが見られないなど不具合があればまずはマニュアルをご覧ください、解消されない場合は学校にご連絡ください。（マニュアルは学校HPにも掲載しています。）

その他、児童の端末もさらに活用を進めていくことで、省資源化とICT活用力の育成を図ってまいります。運用開始時は慣れるまでうまくいかないこともあるかもしれませんが、教職員も児童とともに工夫しながら取り組んでいきたいと思っております。ご理解とご協力よろしくお願いいたします。

- ① 6月10日（土）の引き渡し訓練時の緊急メールを、当初予定のミマモルメメールとさくら連絡網の両方で配信→開封確認をお願いします。
- ② 7月号の学校・学年だよりと夏休み号の学年だよりは紙とさくら連絡網の両方で発信（2学期からはデータのみ）→添付ファイル閲覧確認をお願いします。
- ③ 学級だよりはさくら連絡網ではなく各クラスの Teams に投稿→児童の端末でご覧ください。
- ④ その他お知らせは、当面ミマモルメとさくら連絡網の両方で配信し、紙は減らしていきます。

*連絡手段がさくら連絡網に移行しても、ミマモルメのシステムは変わらず運用していますので、タグをご利用の方はそのまま大丈夫です。みなさまにお手続きいただくことは特にありません。

特別支援コーディネーターの紹介

お子様のことで気になることがあればご相談ください。小学校では通常学級だけでなく、支援学級、通級指導教室、校内支援教室など、お子様の課題にあった学びの場があります。SSWや教育相談員につなぐこともできます。

ハラスメント防止担当教職員の紹介

困ったことがあったら、悩まず相談してください。

学校徴収金の自動振替（年5回）

2回目は6月26日（月）です。
（1回目の5月25日（木）徴収時に封筒が届いた方は口座登録手続きが間に合わなかったとのことです。必要に応じてご対応をお願いします。）

遊具刷新工事が始まります。

昨年度実施された吹田市の安全点検結果から、一部遊具が使用禁止となっていました。6月1日から3週間程度の予定で、遅くとも6月中には新しい遊具が設置されることになりました。平日に工事が入りますが、作業エリアは囲いをしていきますので近づかないようにしてください。授業や休み時間のエリア以外の場所の使用制限はありません。

朝の欠席・遅刻などの連絡について

「さくら連絡網」で入力をお願いします。遅刻の予定が欠席にかわる等、朝の送信内容が変更になる場合は電話連絡をお願いします。

電話受付時間について

学校の電話対応時間は平日8：00～17：30です。それ以降は録音機能のない音声対応となりますので、学校からの着信があっても時間外の折り返しは不要です。
なお、学校行事等必要に応じて受付時間を変更する場合があります。また、学校からの電話は17：30以降にかけることもあります。ご了承ください。